



## Pide PRI votar reforma de las 40 horas antes del 15 de diciembre

El dictamen para reducir de 48 a 40 horas la jornada laboral ya fue lo suficientemente discutido porque pasó por comisiones y se analizó en Parlamento Abierto y consultas con empresarios, sindicatos y especialistas, dijo el coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, por lo que convocó a los legisladores de Morena a votarlo antes de que termine el periodo de sesiones.

El líder tricolor expuso que le llama la atención que Morena no quiera votar, ya que ellos dicen que son un partido social demócrata.

“Tengo mi teoría especial, ellos son un partido neoliberal, conservador, un partido que en realidad no es aliado de las clases trabajadoras y que hoy están pateando el bote”, aseveró.

El jueves pasado, la junta directiva de la Comisión de Puntos Constitucionales, presidida por el diputado Juan Ramiro Robledo (Morena), decidió que no elaborará otro dictamen con las conclusiones y sugerencias de cinco Parlamentos Abiertos y además anunció que se realizarán más de estos foros a petición del Presidente de la República.

Con esta decisión, el dictamen, que ya fue aprobado en abril pasado, no podrá discutirse y votarse en el Pleno antes de que termine el periodo ordinario, reconoció Robledo.

El coordinador de los diputados priistas agregó que en los foros algunos empresarios externaron que los pequeños negocios van a batallar para contratar más personal y cubrir esa diferencia; otros consideraron que el ajuste debe ser escalonado, y otros apuestan porque se otorguen estímulos fiscales.

Moreira coincidió en que se puede proteger a los pequeños negocios mediante estímulos fiscales y reducción de impuestos, que la reforma sea de manera escalonada, pero enfatizó que lo que no se puede detener es la votación.

<https://www.24-horas.mx/2023/12/11/pide-pri-votar-reforma-de-las-40-horas-antes-del-15-de-diciembre/>